
一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１２日（月） １人目 

代 表 質 問 順 序 １ 「公 明 党」  立 川 清 英 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．教育 
 
 
２．防災・減災 
 
 
 

３．スポーツ振興 

１ 普通教室へのエアコン設置 
２ 児童・生徒の携行品に係る配慮 
 
１ 台風２４号による被害と対応状況 
２ ブロック塀の安全対策 
３ 擁壁の安全対策 
 

１ スポーツのまちづくり 
２ スポーツ施設の充実 

 

１１月１２日（月） ２人目 

代 表 質 問 順 序 ２ 「新 未 来」  山 口   勇 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．平成３１年度予
算編成について 

 
２．契約 
 

３．土地利用の方向
性 

 
４．地域問題 

 状況の認識と方針について 
 
 
 公共工事の参加資格要件の制限について 
 

１ 市街化調整区域について 
２ 立地適正化について 
 
１ 旧八千代台東第二小学校跡地について 
２ 八千代台地区の支所の統合について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１２日（月） ３人目 

代 表 質 問 順 序 ３ 「日本共産党」  植 田   進 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
２．来年度予算編成
について 

 
 

 
３．東葉高速鉄道の
運賃引き下げ 

 
 
４．生活保護行政 

 
 
 
 
５．八千代台東第１

自転車駐車場につ
いて 

１ 消費税１０％への増税の認識 
２ 国に対し増税中止の意見を上げよ 
 
１ 国の動向（地方財政計画）について 
２ 財源不足と財源確保の見通し 
３ 財政指標について 
４ 主な新規事業 

 
１ 国の責任について（有利子貸付） 
２ 利益を利用者に還元せよ 
３ 市長は、運賃引き下げに責任を果たせ 
 
１ １０月からの生活保護基準の引き下げの影響 

２ 母子加算の減額の状況 
３ 災害見舞金など収入認定の基準 
４ 適正な指定ごみ袋の配付 
 
１ 利用者の実態に合わせた抽選を 

２ 防犯カメラなど安全対策を 

 

１１月１２日（月） ４人目 

代 表 質 問 順 序 ４ 「市民クラブ」  小 澤 宏 司 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．財政 
 
 
２．組織 
 

 
３．観光、商業、農
業について 

 
 
 
 
４．福祉 

１ 来年度予算について 
２ どのような事業に重点を置くのか 
 
１ 組織の見直しについて 
２ 服部市政として、現状と比較し改善していくものは 

 
１ 本市における農業の現状は 
２ 意見交換会の主な声は 
３ 農業振興計画策定のスケジュールは 
４ 計画の策定方法は 
５ 観光、商業と連携した農業の考え方は 
 
１ 地域福祉計画について 
２ ゆいのわ八千代について 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１２日（月） ５人目 

代 表 質 問 順 序 ５ 「自由民主党」  成 田 忠 志 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢
について 

 
２．平成３１年度当
初予算編成につい
て 

 

 
３．観光政策につい
て 

 
４．環境政策につい
て 

 
５．都市開発につい
て 

１ 就任３年目に向けての考え方について 
２ 新たな取り組みについて 
 
１ 平成２９年度決算を踏まえ、課題に対してどのような
予算を編成するのか 

２ 財政基盤の確立について 
３ 市長公約のための予算化について 

 
１ ふるさと親子祭等について 
２ 後援する地域イベントについて 
 
 環境緑化公社の事業について 
 

 
 八千代市開発事業等に関する条例等について 

 

１１月１３日（火） １人目 

個 別 質 問 順 序 １   菅 野 文 男 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．八千代台地区の
再生 

 
２．都市計画道路 

 市長は今、八千代台をどのようなまちにしたいと考えて
いるのか 
 
１ 本市の都市計画道路について 

 ⑴ 都市計画道路の整備状況について 
 ⑵ 事業中の路線の進め方は 
２ 都市計画道路３・４・１２号線について 
 ⑴ 概要について 
 ⑵ 進捗状況について 

 ⑶ 今後の予定は 

 

 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１３日（火） ２人目 

個 別 質 問 順 序 ２   末 永   隆 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．都市計画道路 
 
２．市民サービス 
 
 
３．防災 
 

４．まちづくり 

 計画の進捗と今後の対応について 
 
１ 地域公共交通のあり方 
２ 高齢者及び障害者の移動支援について 
 
 総合防災訓練の成果と今後について 
 

１ 京成大和田駅北口のまちづくり 
２ 京成大和田駅南地区旧５街区の空き地利活用について 
３ 団地商店街のにぎわい創出について 

 

１１月１３日（火） ３人目 

個 別 質 問 順 序 ３   原   弘 志 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 

２．東京女子医科大
学及び八千代医療
センター 

 
 
 
 
３．環境問題 
 
 
 

 
４．公共施設 

１ 東葉高速鉄道運賃の値下げ問題の進捗 
２ 京成線八千代台駅の高架化の進捗 
３ 八千代台駅西口交番の移設 
 

１ 開院１２周年の八千代医療センター 
 ⑴ 医療センター誘致に要した土地代等の費用 
 ⑵ 今までに支払った補助金と今後の支払い予定 
 ⑶ 基本協定にない補助金の額 
 ⑷ がんの放射線治療設備はどうなったのか 
２ 特定機能病院の資格再取得の見通し 
 
１ ごみの減量 上期実績と前年比 
２ 可燃ごみ収集について、週３回を２回にする検討は 
３ 松枯れが発生しているが、その対応は 
４ 公園、学校における台風による被害は 

 
 道路整備が極めて悪い。八千代台南１号線は、路面の損
耗と白線の摩耗により、学童の安全上の問題があり、早急
な対応を望む 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１３日（火） ４人目 

個 別 質 問 順 序 ４   伊 原   忠 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．米本団地の小学
校を残したまちづ
くりを 

 
２．来年の夏までに
エアコン設置を 

 

 
３．勝田台のまちづ
くり 

 
 
４．市民が願う都市

計画を 

１ ９月議会の市長発言について 
２ 住民を尊重したまちづくりを 
３ まちづくりのための説明会を 
 
１ 国の補正予算の申請を行ったのか 
２ １１月議会に補正予算を 
３ 来年の夏に間に合う設置の計画を 

 
１ 住宅地の側溝蓋の要望実現を 
２ 落ち葉清掃の負担解消を 
３ 勝田台駅北口の公衆トイレを清潔なものに 
 
１ カルチャータウンのまちづくりに責任を 

２ 公共公益施設用地に住民の要望実現を 
３ 住民の要望に沿う西八千代まちづくりを 

 

１１月１３日（火） ５人目 

個 別 質 問 順 序 ５   堀 口 明 子 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．滞納者への対応 
 
 
 
 
 
 
２．性の多様性を 
 
 

 
３．自校給食の推進 
 
 
 
 

１ 滞納世帯の生活実態把握を優先 
 ⑴ 相談実績 
 ⑵ 低所得者への福祉的案内 
２ 通知と生活実態把握 
⑴ 差し押さえ予告とは 
⑵ 実態把握があって方針を決めるべき 
 

１ 職員の理解を深める取り組み 
２ 人権擁護委員の現状 
３ パートナーシップ条例を 

 
１ １０年前の方針を見直すべき 
 ⑴ 食育、防災、地産地消の観点から 
 ⑵ アレルギー除去ではなく誰でも食べられる食材を用

いて 
２ 自校給食校へ見直しを 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１４日（水） １人目 

個 別 質 問 順 序 ６   橋 本   淳 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．まちづくり 
 
 
 
 

２．情報 

１ 公園の遊具の点検について 
２ 八千代台駅周辺の整備について 
⑴ 西口エレベーター設置について 
⑵ 広告看板について 

 
 やちよ情報メール 
⑴ 登録者数 

⑵ 防犯情報メールについて 
⑶ 徘徊高齢者等情報メールについて 

 

１１月１４日（水） ２人目 

個 別 質 問 順 序 ７   江野沢 隆 之 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．台風２４号被害
について 

 
２．火災予防につい
て 

 
３．特定生産緑地に
ついて 

１ 農作物の被害状況について 
２ 消防の対応について 
 
 火災予防運動について 
 

 
１ 特定生産緑地制度の概要について 
２ 特定生産緑地指定の市の考え方について 

 

１１月１４日（水） ３人目 

個 別 質 問 順 序 ８   高 山 敏 朗 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．財政健全化 
 
 

２．市庁舎整備 
 
 
 
 
３．公共交通・交通
利便性 

 
４．公共施設 
 
５．高齢者福祉 

 
６．教育 

１ 平成３１年度予算編成方針 
２ 財政運営の基本的計画の推進 
 

 市庁舎整備基本計画の検討 
 ⑴ 長期的視野に立った計画の推進を 
 ⑵ 事業費縮減の検討状況は 
 ⑶ 検討スケジュール 
 
１ 市内運行コンパクトカー 
２ 中央図書館横駐車場の無料時間設定 
 
公有資産「旧農業研修センター」の有効活用の可能性は 

 
 高齢者の居場所づくりの推進 

 
 子供たちの通学路の安全確保 



一    般    質    問 

（平成３０年第４回定例会） 

 

１１月１４日（水） ４人目 

個 別 質 問 順 序 ９   三 田   登 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．公園・緑地の管
理と防犯に関連し
て 

 
２．旧農業研修セン
ターの財産処分に
関連して 

 
３．放射能汚染土壌
の除染と管理に関
連して 

１ 公園・緑地の現状と維持管理について 
２ 防犯対策について 
 
 
１ 農協との交渉の経緯について 
２ 財産処分方針の再検討について 
３ 責任問題に関する市長の認識について 

 
１ 経緯と現状について 
２ 将来の保管と処理に関する認識について 
３ 今後の予定について 

 


